

INDONESIA SATU

Muscab ke-V DPC PKB Kota Kediri Bangkit Solid Menang

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 7, 2021 - 20:21



Afit Wijaya (paling kanan), Muzer Zaidib (Ketua Dewan Syuro), Oing Abdul Muid (Ketua Dewan Tanfidz), Khoirul Muallim dan Fathur Rochman

KEDIRI - Musyawarah Cabang Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kota Kediri ke-V yang secara resmi dibuka oleh Ketua Umum DPP PKB Abdul Muhaimin Iskandar atau sekarang dipanggil Gus Ami melalui virtual secara serentak di

Jawa Timur.

Muscab DPC Kota Kediri dilaksanakan di Aula DPAC PKB Pesantren Kota Kediri, Minggu (7/3/2021).

Muscab kali ini mengambil tema 'Teguhkan Komitmen Kembalikan Kejayaan' prosesi Muscab tahun ini bisa berjalan dengan khidmat dan lancar.

Prosesi Muscab juga diawali dengan LPj kepengurusan periode 2016-2021 Pimpinan Oing Abdul Muid akrab disapa Gus Muid di terima secara aklamasi. DPP PKB menunjuk kembali Gus Muid sebagai Ketua DPC PKB periode mendatang

Dalam muscab kali ini juga merekomendasikan banyak hal penting untuk pengurus pada Pileg mendatang dapat meraih setidaknya 8 kursi dan untuk Pilwali Kota Kediri mengusung kader sendiri yaitu kader terbaik di PKB Kota Kediri.

Muscab DPC PKB Kota Kediri dipimpin Umi Zahrok dari DPW PKB Jatim yang juga anggota FPKB Jatim didampingi Diana selaku Wakil Sekretaris DPW PKB Jatim.

Ketua DPC PKB Kota Kediri terpilih Oing Abdul Muid dalam sambutannya sebagai ketua terpilih mengajak seluruh kader PKB Kota Kediri untuk merapatkan barisan dan bahu membahu mengembalikan kejayaan PKB.

"Untuk kepengurusan yang baru akan fokus pada penataan struktur di semua tingkatan, mulai DPC, DPAC dan DPRt," ungkap Gus Muid.

Sementara itu, saat ditanya persiapan Pileg mendatang. Pihaknya masih menunggu keputusan dari KPU Kota Kediri ada wacana pemecahan dapil ada Pesantren 2, Kota 2 dan Mojoroto 2. Dengan pemecahan dapil otomatis akan menguntungkan dari PKB untuk memaksimalkan perolehan kursi.

"Kita berharap dengan kepengurusan yang baru PKB Kota Kediri kader-kader diharapkan bisa menambah kursi di legislatif dan mengusung aspirasi dari masyarakat Kota Kediri terutama warga nahdliyin dengan target kedepan 8 kursi," ucap Gus Muid.

Untuk diketahui, susunan pengurus DPC PKB Kota Kediri masa bhakti 2021 - 2026 sebagai berikut ; KH. Muzer Zaidib (Ketua Dewan Syuro DPC PKB Kota Kediri), KH. Oing Abdul Muid (Ketua Dewan Tanfidz), Khoirul Mutakim (Sekretaris) dan Fatkur Rohmani (Bendahara). (prijjo)